



CHAMBRE DES DÉPUTÉS  
GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG

Aux membres du Bureau

Luxembourg, le 18 novembre 2021

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de vous informer qu'en la séance publique de ce jour, la Chambre des Députés a décidé de renvoyer devant le Bureau la résolution de Madame Stéphanie Empain au sujet de la lutte contre le discours de haine.

Je vous saurais gré de bien vouloir m'informer des suites que le Bureau y aura réservées.

Veillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments très distingués.

Fernand Etgen  
Président de la Chambre des Députés